
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田優子会長  会長の時間 

7月は、「母子の健康月間」 

１．7つの重点分野の一つ 

  ① 平和構築と紛争予防 

  ② 疾病予防と治療 

  ③ 水と衛生 

  ④ 『母子の健康』 

 

  ⑤ 基本的教育と識字率向上  

  ⑥ 地域社会の経済発展 

  ⑦ 環境 

（１）5 歳未満の幼児及び妊婦の死亡率と罹患率

の削減 

（２）より多くの母子に対する基本的な医療サー

ビスの提供 

（３）保健従事者を対象とした研修、保健ケアの

提供、母子の健康に関連した仕事に従事するこ

とを目指す専門職業人のための奨学金の支援を

強調する月間。  

 

２．ロータリーの友「生理用ナプキンを作って届

けるインドのインターアクター」 

 2018 年プロジェクトが始まって以来、インタ

ーアクターたちは、約３万枚の生理用ナプキン↗

を作りました。（ロータリーの友、令和７年７月号、

P３０～３３） 

 

３．ガバナー月信 特別月間「母子の健康月間に

寄せて」（ガバナー月信 2025 年 7 月号、P13

社会奉仕委員会、総括委員長、黒木雅宏氏、水戸

西 RC） 

① アフリカや東南アジアなどで医療体制が整っ

ていない国々の最優先問題は、出産後の母体と

産まれてきた赤ちゃんが安心して成長できるた

めの医療・看護・養育の整備。 

② 日本では「出生率」の低下 

  最新の世界出生率ランキングでは２２７ケ国

中 1.4人で２１２位。 

  先進国での目標とする人口置換水準は 2.1

人。2024年の出生者数「686,061人」私事で

話はそれますが、孫が 2人うまれましたので、か

なり貢献したのかなと、思います。このままでは

日本の今世紀末の人口は 6000 万人となる予

想です。 

  今、行動すべきことは、医療体制の整ってい

ない国々への支援が世界人類全体の安全と平和

に必要です。 

                         古河東ロータリークラブ週報 7.15 Vol.3 2025. 

母子の健康月間 国際ロータリー第 2820地区 

2025-2026年度 

幹事 大谷祥寛 

会長 福田優子 
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フランチェスコ・アレッツォＲＩ会長メッセージ： 「よいことのために手を取りあおう」 

第 2222回例会 

会員卓話 

 各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負Ⅱ」 

 各委員長 

 ご来訪予定お客様：古河 RC 会長幹事様 

 

会場：古河商工会議所 ３階 ／ １２時３０分 点鐘 

出席率向上月間 



  『ポールハリスの名言からの引用 

 ロータリーとその子どもたち（いわゆる他の奉

仕クラブ）は私たちの選んだ範囲内の社会的進

歩にだけ寄与するものとみなすことができます。

私たちは自らとその活動に対して適正な物の見

方ができます。自己満足してはなりません。私た

ちは逆境な時も順境にあるときも変わらず、平

和においても戦時に際しても敢然と事に立ち向

かう覚悟がなくてはなりません。思考力を硬直

化させてはなりません。私たちはいつでも成長し

てやむことはないでしょう。心底からロータリー

に関心を抱く人々はこのように信じているので

す。世界は絶えず変化しています。そして私たち

は世界とともに変化する心構えがなければな↗

りません。ロータリーの物語は何度も何度も書き

替えられなければならないでしょう。（ロータリー

の理想と友愛）』 

 

４．そこで、お隣の方と、今思った「母子の健康」

について 2分間話し合っていただけますか。 

 

５．福田・大谷年度で「母子と健康」について直接

行動することは、ないかもしれませんが、特別月

間の意味を理解しなおすことで、4 大奉仕の行

動をするときにロータリー財団の寄付などに自

分なりの意味付けをしていうことは、奉仕の理

念にかなうと思います。  

 

【第２221回例会 7月 8日(火)報告】 

1. 例会開始の宣言  

小森谷久美 SAA 

 

2.開会の点鐘  福田優子会長 

 

3.ロータリーソング斉唱  

 それでこそロータリー   バースディソング 

   オーディオ担当 酒井慎介会員 

 

   ソングリーダー 古谷由紀子会員 

 
4.お客様及びご来訪ロータリアンの紹介 

古河中央 RC会長 矢澤啓次様 

 

古河中央 RC幹事 鈴木日出男様 

 



古河中央 RC会長 矢澤啓次様 

ご挨拶 

 

5.セレモニー 

  ⑴三田一枝会員 お誕生日のお祝い 

 

6.委員会報告 

  ⑴諮問委員会報告 山崎清司 PDG 

 

先日の諮問委員会で議題になりましたクラ

ブに関するものを報告いたします。 

1） 2026 年台北国際大会は、６月 13 日

から 17日までの 5日間、台北ドームで

開催されます。登録料は 475 ドル（約

68,000円）です。 

日本からは 10,000 人の登録を目指し

ていますので、地区から協力依頼がくる

ものと思われます。 

また 2027年国際大会はドバイ（アラ 

ブ首長国連邦）です。          ↗ 

2）世界ポリオデーイベントのフォトコンテス 

トが行われます。 

11月５日が締め切りです。 

3）11月 16日の地区大会の記念講演はジ 

ャーナリストの池上彰さんが予定されてい 

ます。 

クラブ関連では、以上です。 

   

 

  ⑵青少年奉仕委員会 須田純一委員長 

 

  古河地区ローターアクトクラブ、今年度から会

員 4 人になり、例会が開催されます。毎月第 2，

第4木曜日、夜７時30分から、上辺見の前田電

気株式会社事務所 2 階です。お時間に都合のつ

く方は出席を御願い致します。尚、出席下さる方

は、私宛申し出で願います。 

 

 

 ⑶将棋愛好会 森敏夫会員 

 

  7 月 18 日(金)17 時から、ホテル山水の藤

井名人の対局した部屋に於いて、対局開始。勝

負飯も提供致しますので、愛好会会員でない方

もぜひご参加を。 

 



7.出席状況報告 

  出席委員会 小倉郁雄委員長 

 

第２221回例会 7月 8日(火) 

会員数３8名（免除者 0名）／ 

出席又は事前Make-up会員数 30名／ 

出席率 78.94％

8.スマイル投函報告 

  スマイル委員会 石川久委員長 

 

お名前(敬称略) メッセージ 

古河中央ＲＣ会長 

矢澤啓次様 

幹事 

鈴木日出夫様 

ご挨拶訪問です。 

宜しくお願い致します。 

福田優子会長 

大谷祥寛幹事 

古河中央ＲＣ会長矢澤啓次様、幹事鈴木日出夫様ようこそお出で下さ

いました。 

三田一枝会員、これからよろしく御願い致します。 

山崎清司 PDG 古河中央ＲＣ会長矢澤啓次様、幹事鈴木日出夫様ようこそお出で下さ

いました。 

五大奉仕委員長、今年度の抱負、よろしく御願い致します。 

石川久会員、小林

好子会員、小森谷

久美会員、近藤利

貴会員、坂田信夫

会員、佐谷道浩会

員、佐藤孝子会

員、杉岡榮治会

古河中央ＲＣ会長矢澤啓次様、幹事鈴木日出夫様ようこそお出で下さ

いました。 

五大奉仕委員長の皆様、本日は、よろしく御願い致します。 

 



員、須田純一会

員、松井実会員、

松本幸子会員 

板橋孝司会員 毎日猛暑、先ずは、お体にお気を付けて。 

本日は、三田一枝会員、おめでとうございます。 

そして、本日は、五大奉仕委員長さん、本年度の抱負楽しみです。宜し

くお願いします。 

久野茂会員 古河中央ＲＣ会長矢澤啓次さん、幹事鈴木日出夫さん一年間、御苦労

様。 

当クラブ福田会長、大谷幹事共々よろしくご指導お願いします。 

五大奉仕委員長、御苦労様！！ 

桑原正信会員、 

古谷由紀子会員、

山本健一会員 

古河中央ＲＣ会長矢澤会長、鈴木幹事一年間、よろしく御願い致しま

す。三田さん、誕生日おめでとうございます。 

五大奉仕委員長、抱負楽しみです。 

酒井慎介会員 本日は、古河中央ＲＣ会長矢澤会長さん、鈴木幹事さんをお迎えしまし

た。 

その上での委員長スピーチですが、頑張ります。 

須永恵子会員 古河中央ＲＣ会長矢澤啓次様、幹事鈴木日出夫様ようこそお出で下さ

いました。 

本日は、職業奉仕委員長として抱負を述べさせて戴きます。宜しくお願

い致します。 

高橋采子会員 昨日、令和 7年 7月 7日、孫の 3歳のお誕生日、私は、77歳、7が５

個も続く良い日でした。 

本日は、亡夫の祥月命日、3 年目です。例会後、墓参(毎月欠かさずお

参りしています。)、合掌 

武澤郁夫会員 新年度の抱負を発表させて頂きます。 

三田一枝会員 ロータリークラブに入会して、ステキな方々と出会えた事に、とても感

謝しています。 

皆様、これからどうぞ宜しくお願い致します。 

三田浩市会員 毎日、暑い日が続きますね。五大奉仕委員長の皆様、楽しい事業計画、

よろしく御願い致します。 

以上 27名 61,000円  累計 131,000円 

 

9.幹事報告 大谷祥寛 幹事 

 

⑴前年度さよならパーティーの決算の件 

⑵7 月 3 日に古河地区ローターアクトクラブの

顔合わせ会が、古河中央RC主幹のもと、古河市

丘里でございました。 

⑶8 月 8 日、インターアクトクラブ年次大会が、

つくば国際大学で行われますので、須田青少年

奉仕委員長に出席いただくことになっておりま

す。 

⑷ロータリー希望の風奨学金支援金のお願いの

件、瀬戸ガバナー公式訪問時に、皆様にお願い

することになります。 



⑸2026年6月 13日（土）～17日（水）台湾台

北にてロータリー国際大会が開催されます。早

期割引でも 6 万 8 千円となります。参加ご希望

の方はご検討ください。ご参加いただける方は、

またご連絡いただけますようお願いいたします。 

⑹皆様へ前年度ご出席の記念品（バッジ）をご用

意させていただいております。お持ち帰り願い

ます。 

⑺瀬戸ガバナーより、こちらの地区バッチデザイ

ン及び紫色のファイル及び月信の方も届いてお

りますので、お持ち帰りいただきますように。よ

ろしくお願いいたします。尚、月信 7 月号は、前

年度と今年度、二つありますので、お間違いない

よう願います。 

 

10.会長の時間 表紙にて 

11.本日のプログラム 

  会員卓話  

「新年度の抱負Ⅱ」  

各委員長によるリレースピーチ 

松本幸子クラブ奉仕総括委員長 

 

今年度はですね、青少年に須田委員長が居り

ます。昨年は国際奉仕委員長で、大活躍をしてい

ただきました。これからの若い人ですから、どん

どん活躍していってくださると思います。今年も

いろいろ計画しているようですので、青少年奉

仕は安心しております。この後にいろいろと細か

い今年の計画等をお話されると思いますので、

是非期待してください。そして国際奉仕委員長

です。わたくしの後に会長を務めて頂きます酒

井先生が、今年度は二つの役が重なりまして、国

際奉仕委員長をお受けいただきました。もう既

に古河クラブさん、古河中央クラブさんと打ち合

わせをさせていただきまして、タイへの支援プ↗

ロジェクトですね。着々と進んでおります。大変

期待できるプロジェクトです。そのほかにも酒井

先生、とてもユーモアがありますし、いろいろな

ことで発案する力がありますので、楽しい計画立

ててくださると思います。こちらもとても期待し

ております。それから職業奉仕委員会は、ベテラ

ンの須永さんですね、須永さん、会長も幹事も経

験されております。大変素晴らしい方ですので、

素晴らしい職業奉仕活動をしてくださると思い

ます。職場見学、出前卓話とか職場体験等があ

るかと思います。どうぞよろしくお願い致します。

そして社会奉仕委員会、こちらも会長を務めら

れました武澤さんです。武澤さんはとても面白

いです。ここに立つだけで、皆さんの笑顔を呼び

起こします。何となく、社会奉仕と言いますと、

難しく思いがちですが、皆さんに協力頂いて、今

回社会奉仕でも、古河市合併20周年、古河公方

公園開園 50 周年という、大きなイベントもあり

ます。クラブでも、記念事業と致しまして、奉仕

活動をして頂きたいと思います。 

 私は、この四人の委員長さんにお任せしており

ます。困ったときは、宛になりませんが、愚痴で

したら、お聞き致します。今年度は、気楽に考え

て居ります。 

クラブ全員で、この委員長さん達を支えて盛りあ

げてゆきましょう、宜しくお願い致します。 

 

須永恵子職業奉仕委員長   

 
福田会長は、私が会長の時、故白戸里美さん

の代わりに自ら会計を受けて下さった クラブ想

いの福田さんです。 

私が指名委員長の時に『この人しかいない』と

感じ規定の通り、パスト会長の高橋采子会員 と

佐藤孝子会員の 3人で会社に伺いました。  

そして 2025-2026 年度会長をお願いした



ところ、社長様と共に心よく受けていただきまし

た。そのようなことがあり私も職業奉仕委員長

の依頼が来た時には心よく受けさせていただき

ました。 

さて、職業奉仕委員会は副委員長に小倉郁雄

会員、委員に板橋孝司会員、小林好子会員、 石

川久会員、森敏夫会員の 6 名の皆様で構成され

ております。 

(ちょっと力ない私ですのでお力添えをよろし

くお願いいたします)  

今年度の職業奉仕活動は継続事業として  

①古河三中の職場体験  

すでに山水さん、喜楽飯店さんに連絡が入

り 8 月に各 2 名ずつ実施することとなって

おりま す。古河三中の荻原先生にお電話し

たところ、古河病院さんにもお願いしたとの

ことでした。  

②次に古河一高の出前卓話(依頼があってか

ら) 

③職場見学  

職場見学については丘里工業団付近が望ま

しいかと思い、山崎パンさん、ギンビスさん

の会社に確認したところ、現在は『実施して

いません』とのことでした。 

従いまして、五霞町工業団地内のキューピー

さん、ヤクルトさん、染 Q さん等や野木町工

業団地内の会社さん等思案中でございます。 

会員の皆様のご存知の近辺の会社さんで、

最適なところがございましたら、お知らせい

ただきたいと思っております。 

又、福田会長は、『会員さんの所の職場訪

問も良いですね』 とのことですので、もしご

協力いただける会員さんがいらっしゃいま

したらぜひお声がけいただきたく思います。 

案として、『蜂蜜とミツバチ』に興味をお持

ちでしたら、候補にとも考えて居ります。 

 これからの委員会の皆様のご協力を戴

いて内容等を検討したいと思っております

ので、委員会の皆様よろしくお願いいたしま

す。 

又、実施するにあたりまして会員の皆様の

ご協力をよろしくお願いいたします。   ↗ 

終わりに、今年 1 年間、福田・大谷年度の

行動指針である会員同士が『ありがとう』と

笑顔で挨拶を励行、みんな仲良く、楽しく明

るいクラブのもと感謝の心をもって活動し

ていきたいと思います。 

よろしくお願いいたします 

 

 

武澤郁夫社会奉仕委員長 

 

本年度の社会奉仕委員会は副委員長の杉岡

榮治さんをはじめ、猪瀬さん、井上さん、桑原さ

ん、福富さん、星野さん、栗田さん、山本さん、私

を含め 9人になります。 

本年度も地域社会の発展と文化活動の振興を

目的としたいくつかの事業を計画しております。 

具体的には、以下の 4 つの事業を予定しており

ます。 

①地区補助金事業古河市合併 20 周年、公方公

園記念事業として地区補助金を利用して、古

河公方公園の園内整備事業として国旗掲揚ポ

ールの設置 

②「古河よかんべ祭り絵手紙展と絵手紙体験」の

開催 

③里山保全 お金をかけずに清掃作業等を考え

ています。 

④各協賛金(桃祭り等)災害時義援金 

会員の皆様のご指導ご協力をお願い申し上げま

す 

 

◎ロータリー情報委員会 

委員長武澤、1年委員柿沼さん、2年委員福田

さんの 3名になります。 

①  入会候補者へのオリエンテーション 

入会候補者に対して、ロータリークラブの基本情

報、クラブ会員の特典と責務に関する情報を提



供します。会員増強委員長、会長、幹事と協調し

ながら、入会後クラブにスムーズに溶け込めるよ

う、また、入会後に、聞いていた話と違うといっ

た事態にならないように適切な情報提供を行い

ます。 

② 会員への情報提供 

入会 5 年未満の会員を中心に、年に 4 回程度

(イチゴ会)を開催します。ロータリーの歴史、ク

ラブ活動の歴史を学ぶとともに、最新のロータリ

ーの動きについても情報提供していきます。 

イチゴ会では研修後に懇親会を開催し会員同士

の親睦を深めます。 

会員の皆様のご指導ご協力をお願い申し上げま

す 

 

須田純一青少年奉仕委員長 

 

まず初めに、このような大切な職をお任せい

ただいたことに感謝しております。ロータリーの

五大奉仕の一つである青少年奉仕は、将来を担

う世代を支え育てるという意味で非常に重要な

位置を占めており、子供の未来、そして地域社会

の未来にも直結する取り組みだと認識しており

ます。 

今年度の青少年奉仕委員会は、近藤利貴副委

員長はじめ、佐藤孝子委員、福富好一委員、古谷

弘之委員、三田浩市委員という経験と情熱の素

晴らしい先輩達をメンバーになっております。今

回チーム一丸となって、青少年の可能性を育て、

笑顔を生み出せるような活動を目指してまいり

ます。 

さて、今年度も主な事業についてご紹介させ

ていただきます。 

まず一つ目は、継続事業の｢ダメ。ゼッタイ。｣

薬物乱用防止キャンペーンへの参加です。薬↗

物問題の深刻化と低年齢化が進む中で、青少年

に正しい知識と危機感を持たせるのは、私たち

大人の責任であり、ロータリーが地域で果たす

役割の一つだと考えております。 

2 つ目は、古河市主催の｢わたらせ水辺の楽

校｣授業への協力です。自然との触れ合いを通じ

て、子供達に環境や地域の大切さを感じてもら

えるよう、ロータリーとしても、積極的に参加し

て行くつもりであります。 

3つ目に古河地区ローターアクトクラブ例会へ

の参加およびライラセミナーへの参加の呼びか

けです。若い世代との交流は青少年奉仕の核心

でもあり、時代を担うリーダーたちへのロータリ

ーの理念を伝える貴重な機会です。 

4 つ目に、古河市内の小学校へのテントの寄

贈を予定しております。こちらも継続事業の一環

として計画しておりますが、実施については予算

の関係で、柔軟に判断してまいりたいと思いま

す。 

続いて古河市学童野球への協力、そして古河

市シティFCサッカー教室への支援を予定してお

ります。特にサッカー教室は子供たちが夢を持

ち、体を動かす楽しさを体験する貴重な機会で

あり、11月頃の開催を目指しております。 

また、今年度初の試みとして、日本珠算連盟古

河支部への協賛をおこないます。そろばんを通

じて集中力や計算力を育むことは、青少年の基

礎づくりにも繋がる大切な教育支援だと感じて

おります。 

さらに今年の国際奉仕事業も、タイへの希望

の架け橋プロジェクトの協賛を、青少年奉仕でも

実施したいと思っております。遠く離れた国の子

どもたちへの思いやりの心を届けることが、ロ

ータリーの理念に深く通じるものだと信じてお

ります。 

このように今年度の青少年奉仕は、地域に根

ざした活動から国際支援まで、幅広い事業を通

じて、若い世代の未来を支えていきます。最後に

なりますが、クラブの皆さま、おひとりおひとり

の理解とご協力なくしてこれらの事業を実現で

きません。どうか一年間新しい支援を受け賜り

ますよう、心よりお願い申し上げます。 



酒井慎介国際奉仕委員長 

 

本日は、古河中央ロータリークラブの会長さん

と幹事さんをお迎えして新年度の抱負を述べる

ということになりました。 

抱負と言いましても、ロータリークラブに入れ

て頂いてまだ 1 年と半年しか経っておらず、40

年続けた診療所を閉めて、51年続けた医師とい

う仕事を辞めてからの入会ですので、古々米み

たいな新人です。 

それがいきなり国際奉仕という部署を任され

たものですから、エンジンと舵の無い船で太平

洋に乗出したようなもので、無知と不安だけを

沢山抱えております。 

しかし、やれと言われて逃げるのも何ですから、

前年までの継続事業を色あせないように頑張つ

て続けて行きたいと思います。 

国際奉仕としては本年も 4 つの活動を軸とし

て予定しています。 

まず第 1は国際交流協会が行っている行事へ

の参加です。これはウインターフェステバルの中

で行われる古河英語カルタ大会の主催と参加を

致します。 

第 2 は、ワンディホスピタリティです。留学生

や地域の在日外国人との交流を目的として、文

字通ワンディで行います。外国の方々の感じ方

や意見を聞いて、我々との違いや一致点を感じ

たいと思っております。 

第 3 は、国際大会への参加です。今回は台北

での開催とのことで、場所的にも近く、多くの↗

会員を募って参加したいと考えています。 

最後の 4 番目は、この指とまれ事業です。「タ

イヘの希望の架け橋プロジェクト」と名付けまし

て、古河ロータリークラブ、古河中央ロータリー

クラブとの合同活動を予定しております。 

タイの貧困層の子供達や家庭に対して無償の

物資提供を行います。学用品や衣類、靴などの

物資はNPO法人の SBハートステーション様か

らの全面支援が決定しています。 

この3クラブによる合同プロジェクトにつきま

しては、今日お越しの会長さん、幹事さんの他に

各クラブの国際奉仕委員長さんや NPO 法人か

らも参加して頂き、第一回目の会議が先月の 6

月 19 日に行われています。我が古河東からは

幹事の大谷祥寛さん、クラブ奉仕委員会総括責

任者の松本幸子さん、国際奉仕委員の須田純一

さんが参加されましたが、残念ながら私は欠席

でした。鎌倉に行っており、中井貴一と小泉今日

子の出ていたテレビドラマの舞台となった江ノ

電の極楽寺駅で記念の写真を撮っていました。 

委員長の私がいなくても何の問題も無いとい

うのが古河東ロータリークラブの強みであり、私

にとっては少し悲しい所ですが、古河ロータリー

クラブ、古河中央ロータリークラブさんのご指導、

ご協力を重ねてお願い申し上げます。 

来週 19 日 に、水戸での奉仕プロジェクト研

究会において私がプレゼンテーションを行う予

定ですが、準備は松本さん、須田さんに全てお任

せしております。昨日須田さんから資料と台本を

頂いたので、これから咀嚼して一生懸命練習を

して本番に備えるつもりです。 

以上の 4 項目が今年度の予定ですが、いずれ

も世界に目を向けた立派な活動であると自負し

ております。 

私の話はこれで終わりますが、我が国際奉仕

委員会は永久に不滅です 

 

 

 



■今後の予定 

日程  会場  内容  

第 2223 回例会 

 7 月 22 日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話 

夏越の大祓（なごしのおおはらえ） 

｢野木神社と地域の歴史について｣(仮題) 

野木神社 宮司 海老沼敏亨 様     お弁当/喜楽飯店 

第 2224 回例会 

 7 月 29 日(火) 
― 第 5 週につきクラブ細則第 5 条第 2 節(a)に因る休会 

第 2225 回例会 

８月５日（火） 

古河商工会議所 

３Ｆ 

地区委員卓話「会員増強について（仮題） 

 地区クラブ奉仕総括委員長 井上 誠 様（下妻ＲＣ） 

お弁当/山水 

第 2226 回例会 

８月 12 日（火） 
― ｢八月盆｣準備のため休会 

第 2227 回例会 

８月 19 日（火） 

古河商工会議所 

３Ｆ 

今月のお祝い ８月生まれの方 

クラブ協議会 

テーマ「会員増強・クラブ戦略計画    お弁当/やなぎや 

第 2228 回例会 

８月 26 日（火） 
和食処 麦とろ静 

移動例会 

  「納涼例会」 

会場和食処 麦とろ 静 

（茨城県古河市新久田２８９-２） 

時間例会 18 時点鐘 懇親会 18 時 30 分開会 

瀬戸隆海ガバナー年度  地区行動指針  

「時は今  ところ足元  そのことに  打ち込む命  永久の御命」  

地区行事等  

7/19（土） 奉仕プロジェクト研究会  会場：ホテルテラス・ザ・ガーデン水戸 

7/27（日） 青少年奉仕・ローターアクト研究会  会場：ホテル日航つくば 

8/10（日） 第１回会長幹事会  会場：ホテル日航つくば 

8/24（日） 米山研究会 

8/31（日） ローターアクト合同研究会 

10/14(火) 瀬戸隆海ガバナー公式訪問 

11/15.16 (土．日) 地区大会(つくば市) 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 小森谷ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 m5.matsui@nifty.com 又は 松井まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25年度） 

 〒329-0101 栃木県下都賀郡野木町友沼 4976 フクダ工業株式会社内 

事務局電話：0280-55-2061  事務局 FAX：0280-55-2244  

メール fukuda-kougyou-yu@leaf.ocn.ne.jp 

  ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会（松井、小森谷、須田） 

 

創立 1982 年 7 月 6 日 通常例会日：火曜 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 
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